

## Communiqué de presse

Bâle, 23.03.2023

### Les créations d'entreprises atteignent un nouveau record

**Jamais auparavant Basel Area Business & Innovation n'avait accompagné autant de créations d'entreprises qu'en 2022. L'organisation d'encouragement de l'innovation et de promotion économique a en effet apporté son soutien à 96 startups en phase de création l'année dernière. Le nombre d'implantations est, quant à lui, resté stable. Parmi les 35 entreprises qui ont élu domicile dans les cantons de Bâle-Campagne, Bâle-Ville et du Jura en 2022 avec le soutien de Basel Area Business & Innovation, près des deux tiers sont actives dans les sciences de la vie.**

« La région économique Basel Area a encore une fois connu une année très positive », se réjouit Christof Klöpfer, CEO de Basel Area Business & Innovation. « Nous avons enregistré d'excellents résultats, tant pour les implantations de sociétés existantes, que pour la création d'entreprises », ajoute-t-il. Le nombre de créations d'entreprises soutenues par Basel Area Business & Innovation a même atteint un nouveau record. 96 startups ont en effet bénéficié des prestations proposées par l'agence en phase de création, ce qui représente 20 de plus que l'année précédente. La plupart des entreprises nouvellement créées sont actives dans les secteurs des sciences de la vie (21), des services (18), de la construction (11) et des TIC (10). Une large proportion des jeunes pousses a pu bénéficier de conseils dans le cadre du programme Venture Monitoring, qui se distingue par la spécificité du soutien accordé en fonction de la branche, du client et de la technologie. L'entreprise bâloise Kuori spécialisée dans les technologies propres a notamment obtenu des financements à hauteur de 2,3 millions d'euros depuis sa création au printemps 2022, ce qui témoigne d'un démarrage spectaculaire.

### L'attractivité de la région Basel Area confirmée par les nombreuses implantations

Le nombre d'entreprises qui se sont implantées dans la région l'an passé témoigne une fois encore de la remarquable attractivité de la région Basel Area. Deux tiers environ des 35 entreprises qui se sont nouvellement installées dans la région Basel Area sont actives dans le secteur des sciences de la vie. Parmi ces 24 sociétés, 5 proposent des offres innovantes dans le secteur de la santé numérique. Les entreprises qui ont bénéficié du soutien de Basel Area Business & Innovation pour s'implanter dans les cantons de Bâle-Campagne, Bâle-Ville et du Jura en 2022 sont issues de 16 pays différents. 14 sont d'origine européenne (par exemple, Tenpoint Therapeutics), 7 viennent d'Asie (par exemple, Acro Biosystems) et 6 des États-Unis (par exemple, LifeMine Therapeutics). 8 nouveaux arrivants proviennent de cantons situés en dehors de la région Basel Area. Domenico Scala, président de Basel Area Business & Innovation, tire le bilan suivant : « Les entreprises, indépendamment de leur taille, trouvent dans notre région économique le terreau dont elles ont besoin pour une croissance saine.

La totalité de la chaîne de création de valeur est représentée ici, de la startup à l'entreprise établie. Nous disposons de sociétés de capital-risque, de soutien public et d'interfaces fonctionnelles entre l'économie et la recherche.»

[Lire notre rapport annuel](#)

### **À propos de Basel Area Business & Innovation**

Basel Area Business & Innovation est l'organisation d'encouragement de l'innovation et de promotion économique. Sa mission est d'aider les sociétés, les institutions et les startups à réussir dans la région Basel Area. L'organisation cible et encourage les entreprises à s'installer, soutient les fondateurs de projets innovants et encourage des grandes initiatives de croissance pour que la région soit le centre majeur d'affaires ainsi que d'innovation de l'avenir en Suisse. Cette organisation à but non lucratif se concentre sur la croissance des industries de pointe de la région dans les domaines suivants : sciences de la vie, soins de la santé et technologies de production ; elle gère, en outre, le Switzerland Innovation Park Basel Area qui abrite les programmes accélérateurs de l'organisation. Cette dernière dessert les cantons de Bâle-Campagne, Bâle-Ville et du Jura.

[www.baselarea.swiss](http://www.baselarea.swiss)

### **Contact médias**

Martin Jordan  
Manager Media & Public Relations  
Tel. +41 61 295 50 25, +41 76 345 66 08  
[martin.jordan@baselarea.swiss](mailto:martin.jordan@baselarea.swiss)